

## Nuevo aparcamiento BUS deportivo en los alrededores del Candelario León Rivas



Motivado por una sugerencia ciudadana el ayuntamiento ha habilitado una zona de aparcamiento exclusiva para autobuses alejada de las viviendas que rodean el Complejo Candelario León Rivas.

El objetivo es que los autobuses que recogen y dejan a los diferentes equipos que participan en el Campeonato Regional del Deporte Base, así como en el deporte federado, causen las menos molestias posibles a los ciudadanos que viven en los alrededores ya que, en muchas ocasiones, suelen ser a horas muy tempranas y en fin de semana.

Con esta acción el Ayuntamiento recoge, una vez más, las sugerencias de los ciudadanos.

## Las Asociaciones con el Maratón

Recientemente se celebraba en el Ayuntamiento la reunión con las diferentes asociaciones que, como todos los años, colaboran como voluntarios en el Maratón Popular de Castilla La Mancha.

A la reunión la que asistieron el concejal de Deportes, Eduardo Zurita y el organizador de la prueba, Mateo Gómez Aparicio, además de las asociaciones que colaborarán animando a los corredores en los diferentes puntos establecidos, así como voluntarios para ayudar en las labores de apoyo en cruces de calles, mesas de avituallamiento, mesas de esponjas, speaker, etc.....

Como siempre, hubo una gran asistencia de asociaciones que un año más mostraron su entusiasmo por colaborar en esta actividad deportiva, en la que con su apoyo hacen que los sufridos maratonianos, encuentren el aliento necesario para superar el llamado muro ( km 34/35) y que suele ser resaltada año tras año por los participantes como ejemplo de pueblo volcado con el deporte.



### Apoyarán una veintena de colectivos:

CDE Cascoloko, Asociación del Barrio Oriente, Fondistas de Miguelturra, Hermandad Santo Sepulcro, Vecinos de la calle Pardo, Empleadas de Hogar, Percusión Miguelturra, la Peña el Bufón y Nazarín, Peña Real Madrid, Amas de Casa, Hermandad del Cristo de la Piedad y Agrupación Musical Cristo de la Piedad, PSOE Miguelturra, Asociación de Viudas, Asociación de Jubilados, A.D.V. Miguelturra, C.D.E. Fútbol Sala, CDE Tenis Miguelturra y Baloncesto Miguelturra. Además, habrá un speaker, Juan Manuel Cruz Fernández, animando a los corredores que estará en el Ayuntamiento.

### ASOCIACIÓN CORRECAMINOS

## Actividades para este próximo otoño

Senderismo, visitas a ciudades históricas y sobre todo un grupo abierto a quien quiera sumarse a estas actividades o incorporarse al club.

La Asociación Correcaminos dió a conocer la información de las actividades que han preparado para el último trimestre del año con el fin de que los interesados en cualquiera de ellas participen o se unan a estos eventos de senderismo y viajes.

Valdepeñas.

### Próximos meses

La cuarta salida está preparada para el domingo 27 de noviembre por el «Abuelo de los Robles» con una distancia de 12

za en el restaurante Jardines de Despeñaperros, Sendero Barranco de Valdeazores, pista, ruinas Castillo de Castro Ferral, Collado de la Aviación, pista, Casa Forestal de Valdeazores, Restaurante Jardines de Despeñaperros.



Miembros de «Correcaminos» en un viaje reciente realizado a Galicia, tras hacer rafting

La asociación informa que si se está interesado en cualquiera de las rutas es importante comunicarlo con una antelación mínima de 8 días, a través del teléfono 661836776 o el correo electrónico [correcaminosmiguelturra@yahoo.es](mailto:correcaminosmiguelturra@yahoo.es).

Así dieron comienzo el domingo día 16 de octubre con una ruta de senderismo de «Alhambra a Carrizosa», continuando con la segunda salida, los días 29, con una ruta por el Parque Natural de Hornachuelos, en la vecina Córdoba, y 30 de octubre, con una ruta de senderismo y turismo de San Carlos del Valle a

km es de dificultad baja y con recorrido circular. Tiene la salida a las 8,30 de la mañana desde la piscina municipal. Con una ruta de tres horas de 10,00 a 13,00 horas.

La comida es en un restaurante contratado en Fuencaliente y que a las 17,30 horas, tendrá su regreso a Miguelturra. El precio es de 25 euros socio y 30 euros no socio en un autobús contratado por la Asociación.

La última ruta que promocionan es la del domingo 2 de diciembre desde el «Barranco de Valdeazores a Castro Ferral». El itinerario comien-

Un trayecto circular de 16,7 kilómetros aproximadamente con dificultad baja-media y una duración de 6 horas con descansos incluidos. El máximo desnivel alcanzado en la ruta es de 340 metros / Agua: Restaurante Jardines de Despeñaperros.

La salida será a las 8,00 de la mañana desde la piscina municipal y la duración de la ruta de 9,30 a 15,00 horas. Por otra parte la comida será en el restaurante Los Jardines de Despeñaperros y a las 17,30 horas, regreso a Miguelturra. El precio 25 euros Socios y 30 euros no socios.

## Patronato Municipal de Deportes Campaña de ahorro de energía y de agua



Está dirigida a deportistas, espectadores y trabajadores

La realidad, indican desde el Patronato, es que si cada uno fuese capaz «de realizar un consumo responsable de recursos que nos permitiera contribuir a la reducción del gasto energético en las instalaciones municipales, entonces, estaremos colaborando en la mejora y protección del medio ambiente».

Para ello, da una serie de consejos muy fáciles de cumplir tanto para el que practica deporte, como para el espectador e igualmente para los trabajadores.

Así, para los que practican deporte aconsejan utilizar las duchas, saunas y grifos de manera

responsable, minimizar el gasto eléctrico en los vestuarios, utilizar la luz natural cuando sea posible y apagar la luz cuando se salga y reducir el gasto en calefacción

Para los espectadores recomiendan que en las cafeterías se separe correctamente los residuos y se utilicen las papeleras y contenedores. Igualmente que en los servicios se pide que usen los grifos y cisternas de manera responsable y que apaguen la luz al salir.

Por último, a los trabajadores se les pide reducir el gasto eléctrico en los despachos, utilizar luz natural y apagar la luz ar-

tificial cuando se salga. Procurar minimiza el gasto en calefacción y si se trabaja con equipos informáticos apagarlos si la ausencia es superior a 30 minutos.

Además recomiendan utilizar el papel por las dos caras e imprimir aquel documento que verdaderamente se necesite. Y por último colocar ningún objeto sobre los radiadores.

El patronato pide a sus trabajadores que sean ejemplo, esto redundará en la reducción de la factura del Ayuntamiento que, en estos momentos, es uno de los objetivos de esta Concejalía.